

人のために行動する素敵な心 ～ 6年生落ち葉掃除 ～

11月29日（金）の登校後のことです。何人かの6年生が、運動場南側の藤棚の下に集まってきました。そして、担任の松尾先生も熊の手や燃えるごみの袋を持って出てきました。すると、6年生は周りにある落ち葉を集め始め、ゴミ袋の中に入れ始めました。その後も、6年生が続々集まり、落ち葉は見る見るうちに減っていきました。



6年生は、落ち葉が風で飛ばされて近所に迷惑をかけるという思いから、自主的に落ち葉掃除を始めました。朝の冷え込みも厳しくなり寒さが身にしみる季節ですが、6年生の落ち葉掃除は今も続いています。大藤小学校のために、地域のためにという「人のために」できるという心が、とても素敵です。人のためにという心が、多くの人を幸せにするし、何よりも自分自身が幸せになれると思います。この素敵な心が、大藤小学校の伝統として引き継がれていくことを願っています。

私たちにできること ～ 東日本大震災・赤い羽根募金運動 ～



11月12日（火）～17日（日）に、東日本大震災で被害にあわれた方への募金活動を行いました。震災からまもなく3年になりますが、大藤小学校児童会は、今もまだ多くの方が苦しんでいることを忘れず、少しでも力になりたいという思いから募金活動を始めました。学習発表会当日には、保護者の皆様にも多くのご協力をいただきありがとうございました。今回集まった募金は、福島県災害対策本部へ送り、復興に役立てていただきます。

募金総額 28,187円



12月7日（土）には、弥富イオンタウンにて、児童会役員が赤い羽根共同募金運動を行いました。当日は北風が吹く寒い日となりましたが、児童会役員は温かい心で募金を呼びかけました。児童会役員の大きな声に誘われ、多くの方に協力をさせていただきました。募金箱は温かい心でいっぱいになりました。

校内においても、今週中、児童会役員が赤い羽根募金の協力を呼びかけます。是非ご協力をお願いします。

12月3日（火）～6日（金）の個人懇談では、お忙しいなか貴重な情報交換の時間をつくっていただきありがとうございました。今後も大藤小学校の教育活動にご理解とご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。